



# Die Brieftaube

29  
08

Januar 2008

## Jugendgruppe on Tour



Waigolshausen: Auf Veranlassen der beiden Jugendobleute Martin Weth und Josef Vogel besuchten die fünf Jugendlichen der RV Waigolshausen den Spitzenschlag Edgar und Tanja Keller.

Die Jugendlichen mit ihren Obleuten wurden sehr herzlich von der Familie Edgar, Sabine und Tanja Keller empfangen. Sportfreund Keller reist mit seiner Tochter sehr erfolgreich in einer Schlaggemeinschaft. Im besten Jahr konnten die Kellers alle Meisterschaften auf RV-Ebene gewinnen, sie wurden bisher dreimal 1. und zweimal 2. RV-Meister.

Auch ehrenamtlich ist Edgar Keller als 1. Vorsitzender der RV Waigolshausen und als Schriftführer und Pressewart im Regionalverband 750 äußerst engagiert, er unterstützt in jeglicher Form die Sportfreunde und Jugendlichen der RV und managt beim Einsetzen der Tauben und beim Ausrechnen den gesamten Ablauf am PC, wobei ihn seine Tochter Tanja tatkräftig unterstützt.

Die Jugendlichen: Tanja Keller, Marco Weth, Nicole Weth, Johanna Vogel, Stefanie Krug und Jugendobmann Martin Weth mit Sportfreund Edgar Keller in Reiseschlag.



Die Jugendlichen: Tanja Keller, Marco Weth, Nicole Weth, Johanna Vogel, Stefanie Krug und Jugendobmann Martin Weth mit Sportfreund Edgar Keller in Reiseschlag.



Die Jugendgruppe beim Schlagrundgang mit Blick in den Jungtierschlag.

Im Dachbereich des Nebengebäudes befinden sich die Taubenschläge, welche man von der am Wohnhaus hochgelegenen Terrasse sehr praktisch erreichen und die Tauben sehr gut beobachten kann. Bei einem Rundgang durch die verschiedenen Abteile sah unsere Jugendgruppe einen sehr gut durchdachten und funktionellen Schlag. Die von den Jugendlichen gestellten Fragen zum Thema Fütterungssystem, Vorbereitung auf den Preisflug, die Merkmale einer guten



Ankunft der Brieftauben vom Preisflug ab Aachen (300 km).

Reisetaube usw., wurden vom Sportfreund Edgar Keller genauestens erklärt, ebenso das von ihm das ganze Jahr geführte Buch über die Versorgung seiner Tauben.

Da der Besuch an einem Preisflugtag stattfand, saßen wir gemütlich auf der Terrasse und fachsimplten. Bevor wir von unserem Gastgeber mit Steaks, Bratwürsten vom Grill und verschiedenen

Salaten verwöhnt wurden, kamen bereits die ersten Tauben, welche an diesem Wochenende bei dem kalten Wind und leichtem Regen doch etwas zu kämpfen hatten. Der Verlauf des Fluges war außerordentlich gut, so dass die Jugendlichen genügend zu sehen bekamen.

Nach der Versorgung der angekommenen Tauben und einem weiteren Schlagrundgang mit Erklärungen und einer Frageunde unserer Jugendlichen, ließen wir bei Kaffee und Kuchen den schönen Nachmittag ausklingen. Mit vielen neuen Erkenntnissen und Erfahrungen im Gepäck bedankten wir uns bei Sportfreund Edgar Keller und seiner Familie für die Bewirtung und den schönen Nachmittag. Jeder Jugendliche erhielt ein Gastgeschenk in Form einer Anstecknadel. Die Jugendobleute und die jugendlichen Sportfreunde/innen wünschen dem Züchterduo Edgar und Tanja Keller weiterhin „Gut Flug“ und den erhofften sportlichen Erfolg.

Jugendgruppe der RV Waigolshausen